
REUNION DU 5 JANVIER 2024 

Présents : D.Marolleau ; M.Plisson ; B.Kletmann ; JC.Jacquelin ;P.Gilardet ; 

D.Mandard  ; G.Renaud M.Guérin ; D.Prault ;JN.Dubois ; M.Gazut ; B.Soutif ; 

P.Jacquelin  

Excusés :Ch.Boissat ;MF.Guérin ; JJ.Rasle 

 

Galette des rois : 19 janvier ,15h, petite salle Roseville 

Thé dansant :  dimanche 4 février 2024 salle Aragon 

Rendez-vous le matin à 9h pour la mise en place des tables 

Il est demandé à chacun de préparer un gâteau pour l’après-midi 

Une collation sera servie aux bénévoles le soir  

Pour la publicité, 1 annonce dans le dénicheur, affichage par la mairie sur 

panneau + affichage numérique sur panneau lumineux, annonce dans L’Echo 

Du Berry, distribution de petits tracts thé dansant Trouy et sur véhicules 

quelques jours avant  

Journée famille :  samedi 22 juin au camping de Villeneuve 

Assemblée générale : dimanche 17 novembre 2024 au Warm Up 

Semaine évasion :  du 15 au 22 septembre à Montagnac 34 

Sponsors : la tournée des calendriers au près des généreux donateurs a 

rapporté la somme de 1425€ - 206,40€ d’impression soit 1218,60€, pensez à 

favoriser ceux-ci pour cos achats 

Téléthon 2023 :  l’amicale va verser la somme de 950€ récoltée lors de notre 

sortie tour du canton 

Pour 2024 il est envisagé de diviser en 2 la sortie avec un après-midi pour les 

écoles et le vendredi tour du canton, pour passer plus de temps dans les 

mairies 



Tour de France vélo : cette année le tour de France passe proche de St Flo, il a 

été émis l’idée de faire une sortie vélo et de se positionner à un endroit ,de 

pique-niquer, et avec la banderole de l’amicale 

Membre honoraire : à  la demande de Gérard Nonclerc qui bien que n’étant 

plus licencié cyclo, veut participer à la vie de l’amicale donc il a été décidé de 

créer une carte de membre honoraire au prix de 20€ 

Tour de table : Patrice Jacquelin (lors du tour téléthon, 2 écoles (Plou et 

Morthomiers) ont demandé s’il est possible de faire un accompagnement des 

élèves lors d’une sortie en vélo, avis favorable de l’amicale 

En début de réunion Pascal Mnich est venu à la demande du bureau pour 

vérifier le travail fait par Jean-Jacques et Dominique pour la demande de 

subvention de la mairie, très bon travail Jean-Jacques 

 

 

 

Je vous rappelle que Daniel a émis le souhait de ne pas se 

représenter en tant que président (15 ans en 3 mandats) ; pensez à 

d’éventuelles candidatures pour le remplacer, si aucune, nous nous 

trouverons dans le même cas que Dun s/Auron    (CLUB 

DISSOUT) 


